

MILENIO

Retiran la calificación crediticia a Altamira

Cd. y Región • 13 Junio 2013 - 12:37am — Anahy Meza

Ayuntamiento de la urbe industrial no proporcionó la información requerida para contar con su acreditación, señala certificadora.



Foto: ANTONIO BERRONES

ALTAMIRA CONTABA CON UN BAJO NIVEL DE ENDEUDAMIENTO.

Altamira • La [empresa](#) certificadora Fitch Ratings retiró la calificación crediticia al municipio de Altamira, que sirve para poder acceder a préstamos con la banca, luego de que el ayuntamiento decidió dejar de participar en el proceso de calificación. Fue la empresa Fitch Ratings la que reveló, a través de un boletín, que había retirado la calificación de BBB+(mex), que acreditaba al municipio con una calidad crediticia estable, luego de que Altamira no proporcionara la información que le permitiera a la certificadora proveer los servicios de seguimiento y análisis de la calidad crediticia.

“Fitch Ratings retiró la calificación de BBB+(mex), de la calidad [crediticia](#) del municipio de Altamira, Tamaulipas. Lo anterior, toda vez que la entidad ha decidido dejar de participar en el proceso de calificación; asimismo, no ha proporcionado información que permita a Fitch proveer los servicios de seguimiento y análisis a la calidad crediticia del municipio”.

En la última certificación la empresa aseguraba que entre los factores positivos que apoyan la calificación crediticia del municipio destacaban: su importancia económica a nivel nacional, acentuando la importante actividad portuaria y comercial; el bajo nivel de endeudamiento en términos relativos a ingresos disponibles, así como el potencial de recaudación.

Asimismo revelaban que limitan la calificación: la alta dependencia de [ingresos](#) federales; los niveles elevados de gasto operacional; las débiles prácticas administrativas relacionadas al manejo recurrente de pasivos no bancarios y los importantes requerimientos de infraestructura municipal al ser un municipio con una población dinámica